

# まちかどトピックス

特産の玉ねぎをPR! 「オニオンピック」

淡路ファームパークイングランドの丘



▲淡路島オニオンキッチンの創作料理  
「オニコロ・ロール」

6月14日、淡路ファームパークイングランドの丘で「オニオンピック」が催され、玉ねぎの早食い競争や収穫レース、数当てクイズなど、特産の玉ねぎを使った競技で参加者や観客を魅了しました。また、来場者においしい南あわじの玉ねぎを実感してもらおうと、玉ねぎのスライスや天ぷらが振る舞われ、玉ねぎ饅などが販売も行われました。



▲松帆小学校5年生41人が田植え体験(6月15日)

「田植え体験」で米づくりの喜びや大切さを学ぶ  
南あわじ市いきいき農作業体験事業

地元農家の協力を得て、米づくりを学び体験する、市の「いきいき農作業体験事業」。今年は、松帆や湊、広田、市、北阿万の5小学校で取り組んでいます。松帆小学校では6月15日に5年生が、地元農家の伊木睦佑さんの水田で田植えをしました。6月19日には、湊小学校5年生が、川野計郎さんの水田で、家族の人も参加して植えました。両校とも、



▲湊小学校5年生15人と家族が田植え体験(6月19日)



▲山盛り玉ねぎの数当てクイズ

地域の催しや明るい話題など  
ございましたら、気軽に広報係までご連絡ください。  
43・5003(情報課)



▲諭鶴羽ダム上流で乱舞するホタル

## ホタル舞う

## ゲンジボタル

夏の訪れを知らせるホタル。5月下旬から6月上旬まで、諭鶴羽ダムや成相川上流など各地でゲンジボタルが乱舞しました。

ホタルは午後8時、午前0時、午前3時から1時間程度が見ごろ。日が落ちてから、最も訪れやすい午後8時過ぎには毎晩、ふわふわと黄緑色に発光しながら飛ぶホタルの美しさに、多くの人が見入っていました。

前池 樹井 正子さん(福良)  
文夫さん(北阿万)

淡路文化協会  
文化功労賞

地域文化の振興に貢献された次の方々に淡路文化協会から表彰が贈られました。

平成7年から小学校児童に田植えや稲刈りなどの米作りを分かりやすく指導するなど社会奉仕活動に貢献されています。

兵庫県のじぎく賞  
奥野 忠さん(広田)

法務大臣感謝状  
矢野義明さん(福良)  
矢野さんは、平成5年から16年間、更生保護の活動に専念され、常に誠実さ、謙虚さをもつて、明るい社会構築に向けての活動に尽力されました。

おめでとう